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честью выполним свой долг 
перед Родиной

Новое пополнение нашего 
коллектива

В настоящее время для тру
жеников сельского хозяйства 
нет более важной задачи, чем 
уборка урожая. Во-время и без 
потерь убрать богатый урожай, 
сдать государству 12 млн пу
дов зерна — главная задача 
колхозников и работников МТС 
Томской области.

В решении этой задачи боль
шая' роль принадлежит студен
там, поехавшим в колхозы об 
ласти на уборку урожая. От их 
самоотверженного труда зави
сит выполнение обязательств, 
взятых на себя Томской об
ластью на совещании работни
ков сельского хозяйства Сиби
ри в Новосибирске.

Наш институт направил в 
колхозы Кожевниковского и 
Шегарского районов Томской 
области около 3000 человек.
Вместе со студентами выехала 
группа научных работников.

За прошлые годы коллек
тив студентов и научных работ
ников института хорошо заре
комендовал себя среди колхоз
ников области. Подавляющее 
большинство студентов выпол
няло и перевыполняло установ
ленные нормы, ежедневно вы
рабатывая по 1,5—2 трудодня 
и больше. В институт поступа
ло много писем От колхозников, 
в которых выражалась благо
дарность студентам за хорошую 
работу.

«От всей души благодарим 
коллектив студентов РТФ за 
их честное и добросовестное 
отношение к труду, за их куль
турное поведение» —•. писали 
колхозники сельхозартели
«Вперед к коммунизму», Ше
гарского района.

Задача состоит в том, чтобы 
в этом году своим честным 
трудом-, высокой организован
ностью и безупречным поведе
нием поддержать честь нашего 
коллектива, еще выше поднять 
звание советского студента.
Опыт прошлых лет показал, 
что успех дела во многом зави
сит от умелой организации тру
да. Каждый студент должен 
знать, сколько он выработал 
трудодней за день, за неделю 
и сколько приблизительно он 
получит за свой труд. I тический долг перед Родиной.

В этом году наш орденонос 
ный институт производил прием 
студентов на первый курс де- 
ьятй факультетов дневного от
деления. План приема по срав
нению с прошлым годом уве
личился на 125 человек. Кроме 
того, производится прием на 
заочное и вечернее отделения, 
н а . которых в этом году от
крылись новые специальности, 
как-то: геология и разведка ме
сторождений полезных искрпае- 
мых,' гидрология и инженерная 
геология, маркшейдерское - де
ло, разработка месторождений 
полезных ископаемых, оборудо-

Ежедневный и точный учет вы
работанных трудодней впослед
ствии облегчит и расчеты с 
колхозами.

Большая ответственность за 
организацию труда и быта сту
дентов возлагается на научных 
работников, поехавших в колхо
зы. В прошлом году особенно 
хорошо работали студенты, где 
руководителями бригад были 
преподаватели' Н. Назимова,
И. Белимов, А. Елов. Они пра
вильно распределили студентов 
по участкам работ, • добились 
наиболее производительного 
использования рабочей силы.
В их бригадах студенты с ве
чера знали, что они будут де
лать завтра. В то же время 
эти товарищи резко реагирова
ли на случаи ухудшения пита
ния'студентов, условия их бы
та. добиваясь немедленного 
исправления всех недочетов в 
этом деле.

И в новых условиях научные 
работники обязаны .продолжать 
воспитательную работу среди 
студентов. Здесь дело не долж
но ограничиваться пресечением 
всякого рода нарушений дис
циплины. Необходимо добиться 
от райкомов и райисполкомов 
того, чтобы студенты ежеднев
но получали свежие номера га
зет, журналов, по возможности 
смотрели кинокартины. Каж
дый студент должен понимать, 
что своим трудом он участвует 
в общем деле борьбы за осу
ществление решений • XX съез
да КПСС.

Кроме выполнения с/х работ, 
студенты и научные работники 
института призваны проводить 
на селе' массово-политическую 
и культурно-воспитательную ра
боту. И в этом отношении наш 
коллектив уже имеет положи
тельный опыт. С / благодар
ностью отзывались 'колхозники 
об агитбригаде, организованной 
нашими студентами в колхозе 
«К новым победам», Шегарско
го района, на период уборки 
урожая в прошлом году. Нет 
сомнения, что ' и в этом году | ли в этом году колхозники 
своим самоотверженным трудом I 
студенты нашего коллектива с 
честью выполнят свой патрио-

производства. План приема на 
эти факультеты значительно
увеличился. \

В настоящее время, когда, 
наше народное хозяйство тре
бует специалистов высокой ква
лификации, особое значение 
приобретают новые специаль
ности, к ним относится прежде 
всего отделение диэлектриков 
и полупроводников, впервые 
открытое на одном из молодых 
факультетов нашего института 
— радиотехническом: здесь же 
открылооь отделение автомати
ческих, телемеханических и 
электроизмерительных прибо
ров и устройств.

Отделения металловедения, 
оборудования и технологии 
термической обработки метал
лов открылись на механическом 
факультете. Таким образом, в 
настоящее время наш институт 
будет готовить инженеров по 
37 специальностям. ' ■

Свою работу приемная комис
сия в отличие от прошлых лет 
начала в этом году раньше, 
т. к., согласно новым 'правилам 
приема в вузы на 1956-й год. 
прием заявлений на заочное 
отделение начался с 1-го апре
ля. Начиная с этого времени в 
адрес приемной комиссии со 
всех концов Советского Союза 
было прислано’ более 4.500 пи
сем и запросов относительно 
приема на I курс института. 
Несмотря на ранний срок прие
ма заявлений на заочное отде
ление, его руководство плохо 
подготовилось к этому, что

привело к недостаточному коли
честву поступающих. Как видно, 
плохо была проведена разъяс
нительная и агитационная ра 
бота среди предприятий приле
гающих областей: Кузбасса,
Красноярского и Алтайского 
краев, Новосибирской области. 
Только этим можно оправдать 
тот факт, что на заочном отде
лении до сих пор имеется бо
лее 40% вакансий к общему 
плану набора.

На вечернем факультете де
ли обстоят несколько лучше, 
однако и здесь можно было 
ожидать других результатов.

На вечернее отделение при
ем заявлений, Ток всегда, на
чался 20 июня. К началу экза
менов в приемную комиссию

вание и технология сварочного, поступило более 4700 Заявле
ний. Особенно много бГяло же
лающих поступить на радио
технический, физикотехниче
ский, механический и химико
технологический факультеты.
Было принято 400 заявлений ! стаж, 
от учащихся, медалистов и от
личников техникумов.

С 1-го августа 3600 абиту
риентов дневного отделения 
приступили к сдаче приемных | 
экзаменов. Как показало пер
вые экзамены по русскому язы
ку. математике, физике и др. 
предметам, качество подготовки 
отдельных абитуриентов ока 
залось ниже требований, предъ
явленных экзаменационными 
комиссиями, в результате чего

пнем -- т е  тс кого гражданина. В 
период экзаменов были выявле
ны случаи подделки гербовой 
печати института, случаи воров
ства и хулиганского отношения 
к социалистическому имущест
ву. Все эти нарушители были с 
позором исключены из числа 
поступающих в наш орденонос
ный институт.

Однако эти «черные пятна» 
нр могут затемнить успешную 
сдачу вступительных экзаменов 
многих абитуриентов. Вот неко
торые из них: Коновалова Э. И. 
и Корданов Н. В., поступаю, 
щие на ЭЭФ; Казакова В. Г., 
Перминова С. Г., поступающие 
на ЭМФ, и многие др.

В настоящее время боль
шое внимание уделяется лицам, 
имеющим производственный 

и демобилизованным из 
рядов Советской Армии н 
Военно-Морского Флота. Из 
числа выдержавших по всем 
предметами конкурсные экзаме
ны они зачисляются в первую 
очередь при сдаче математики 
и физики на оценку не ниже 
«хорошо».

Хочется.отметить хорошую
подготовку и успешную сдачу 
вступительных экзаменов сле
дующих абитуриентов: Б. В.

около 100 человек получили . Назаренко (ФТФ), имеющего 4
неудовлетворительные оценки. 
Поэтому не удивителен тот 
факт, что к концу приемных 
экзаменов число отрицательных 
оценок увеличилось до 1600, 
что составляет 10% от количе
ства проведенных экзаменов. 
Не удивителен и такой факт, 
что среди поступающих около 
35% имеют удовлетворитель
ные оценки. Очень слабые зна
ния показали абитуриенты Изо
тов В, И., Ушакова Э. И., Си
дельцев Б. И., поступающие на 
горный факультет.

С сожалением приходится от
метить и то, что среди посту
пающих оказались люди, не | 
имеющие ничего общего со звШ I

года производственного стажа: 
Н. И. Барабанова (РТФ), демо
билизованного из рядов Совет
ской Армии: П. В. Михалева
(РТФ) — производственника.

В настоящее время институт 
закончил комплектование 1-го 
курса дневного отделения. К 
нам пришло новое молодое по
полнение, которое через 5 лет 
будет специалистами высокой 
квалификации; все они будут 
направлены на различные 
стройки нашей Родины, в лабо
ратории и научно-исследова
тельские институты, на произ
водство. Хочется пожелать на
шим новым студентам большо
го успеха в учебе и труде.

Ю. СКВОРЦОВ, 
ответственный секретарь 

1 приемной комиссии ТПИ.

Последуем примеру 
целинников

Помогли институту

СОВЕТЫ ВРАЧА

Как уберечь себя от простудных 
и заразных заболеваний

В связи с отъездом большой 
группы студентов института на 
сельскохозяйственные работы 
редакция обратилась к врачу 
медпункта ТПИ Г. Фалькиной с 
просьбой дать советы, как убе
речь себя от заразных и про
студных заболеваний в полевых 
условиях. Тов. Фалькина сооб
щила следующее. •

В группу заразных кишечно. 
желудочных 'заболеваний вхо
дят различные заболевания: 
брюшной тиф. дизентерия и др. 
Дизентерия — заразная бо
лезнь. Чаще вс'его микробы 
переносятся от больного челове
ка к здоровому через грязные 
руки Недаром дизентерию на
зывают «болезнью грязных 
рук». Установлено, что в пище
вых продуктах: молоке, сыре, 
масле, на овощах и в воде ди
зентерийные микробы могут 
< ставаться живыми более неде
ли, а во влажной среде — ме
сяцами.

Зная причины болезни н как 
она ‘Передается, не трудно по

нять, каким образом уберечь 
•себя от заболеваний . Необхо
димо строго соблюдать чистоту..
Нужно уничтожать мух в 
своем жилище, закрывать от 
-них пищу ц посуду, тщательно. 
обмывать овощи и фрукты 
перед едой. Молоко обяза
тельно кипятить, не пить сы
рой воды из открытых водое
мов.

Простуда, т. е, охлаждение 
тела или ног, служит предрас | Шегарского 
полагающей причиной, вызы
вающей ослабление всего орга- ! Уже полным 
низма/ и понижение сопротив
ляемости слизистой оболочки 
носа и- придаточных пазух.

С- целью предупреждения

Небывалый урожай вырасти-
на-

шей области. Хлеборобы обя
зались сдать в закрома госу
дарства около 12 млн. пудов 
хлеба. В связи с этим важней
шей задачей колхозов и совхо
зов является правкльная орга
низация и мобилизация рабочей 
силы и техники.

По решению партийных и со
ветских организаций области в 
помощь труженикам сельского 
хозяйства направляются и сту
денты города, в том числе из 
нашего института едут около ! 
3000 человек. Комсомольцы 
нашего вуза окажут помощь ] 
колхозам кожевниковского Ц !

районов, где 
ходом идет I 

уборка хлебов. Комитет | 
комсомола выражает уверен- | 

комсомольцы.!

' Перед общественными орга
низациями института стоит за
дача успешного завершения ре
монта учебных и жилых корпу
сов. Коллектив постоянных, 
кадровых строителей института 
не смог бы в столь короткий 
срок отремонтировать довольно 
большое количество объектов к 
началу нового учебного года.

Дирекция, партийная и ком
сомольская организации инсти
тута обратились, за помощью к 
будущим студентам нашего ин
ститута — абитуриентам, кото
рые о удовольствием согласи
лись помочь строителям.

Было; решено, каждому отра
ботать на благоустройстве ин
ститута 10 часов. Большая ра- ( 
бота была проделана в отделе | 
капитального строительства нн- '

ститута, в хозяйственном отделе 
и отделе студенческих обще
житий. Необходимо также от
метить работу в строительной 
организации УНР-768, где от
работано на объектах институ
та 3.000 ч/часов.

Всего отработано на' благо
устройстве института 13.000 
ч/часов.

Сейчас коллективу студен
тов выпала большая честь: по
мочь хлеборобам нашей об./д 
стн убрать обильный урожай. 
Мне кажется, что на, полях кол
хозов Ьнц будут трудиться так 
же хорошо, как потрудились 
на благоустройстве своего род
ного института.

Инженер Г. БЕЗРУКОВ, 
общественный прораб 

института.

ность, что наши
простудных заболеваний н е о б .|следуя примеру студентов! и П | 
ходимо закаливать организм: ] курсов, работающих на цент-1 
по утрам ежедневно занимать, ных землях, не 'пожалеют сил ‘ 
ся физзарядкой, после нее об. I . ..
мыватьер холодной водой или И помогут колхозам нашей об 
делать влажное обтирание ; ласти убрать богатый урожай 1 

.. .  во-время и без потерь.
Необходимо также не прома .  ■ ' __

чивать ноги, не сидеть на А. САФРОНОВ, л 1
сквозняках, долгое- время не нц- ! секретарь комитета ВЛКСМ 
ходиться ■ в промокшей одежде. * ТПИ На снимке: абитуриенты па благоустройстве ийстет • 

Фото; Г. Зырянова.
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Коллективный сад в г. Томске
Коммунистическая партия и 

Советское правительство уде- 
ын)Т большое внимание раз

витию садоводстра п нашей 
стране, п том числе и садовод 
ству рабочих и служащих. В 
постановлении"' ЦК КПСС и Ср 
нетп Министров СССР от 30 
июня 1956 г «Об увеличении 
производства и .заготовок пло
дов. ягод и винограда» пряуго 
говорится о необходимости 
«всемерно поощрять, коллектив
ное садоводство рабочих и слу
жащих».

Такой коллективный сад уже 
заложен в городе Томске ми
чуринским. обществом" в 1953 
году на площади 80 га. В этом 

, году принимают участие рабо 
чне и служащие многих пред
приятий у и учреждений города 
Томска: политехнический и ме
дицинский институты, — все
го до 700 человек. Каж
дый из желающих заниматься 
садоводством имеет земельный 
участок площадью -6 0 0  квм., | 
который засаживается по типо- | 
кому , плану плодово-ягодны- | 
ми культурами. После 5-ти лет 
участок закрепляется за вла- | 
дельцем на бессрочное" поль- • 
зование. Владельцы таких "уча
стков освобождаются от всех 
видов налога.

За четыре года существова. 
иия коллективного сада посаже
но малины более 35 тысяч ку
стов. смородины — 5 тысяч, 
крыжовника — 5 тысяч, яб
лонь — одна тысяча. В настоя
щее время все занятые участки 
осваиваются. На многих из них 
пока еще молодые посадки 
скрыты под картофелем и дру

гими овощаМи. С годами 
картофель уступит место плодо
во-ягодным насаждениям, а к 
1960 году она исчезнет совсем. 
На самом деле, постороннему, 

■мало сведущему человеку при 
беглом осмотре покажется, что 
сада пока еще нет, а есть только 
одна. картофель, и что, мол, за 
четыре года можно было сде
лать значительно больше. Этот 
обычный и ошибочный упрек 
делается многими. Но что здесь 
было несколько лет идзад! 
Здесь были только картофель, 
ные ноля по бокам широкой 
городской дороги. Четыре года 
тому назад разговор о коллек
тивном садоводстве поднимался 
иа смех и казался несбыточной 
мечтой, никому ненужной за
теей, заранее обреченной на 
гибель. Этому тем более не ве
рили, что коллективный сад 
создавался впервые не только 
в городе Томске, но и в Том
ской области. Однако за эти че
тыре года произошли крупные 
изменений. На территории сада 
появились такие участки, где 
есть на что посмотреть: тут и
малина, и смородина, и кры
жовник, а у отдельных садово
дов появились и яблони. Прав- | 
да, яблок еще немного, но за- | 
то начавшие осваивать участок 
в 1953 году малину собирают | 
ведрами. Хороший урожай 
смородины, крыжовника и 
клубники.

Лучшие участки наглядным 
образом показали возможность 
коллективного садоводства. 
Этот убедительный пример 
большой пользы садоводства 
заставил многих владельцев

■ участков серьезно заняться не 
1 картофелеводством, а садовод
ством. И те садоводы, на участ
ках которых молодые посадки 
по неопытности ' владельцев 
сильно задавлены картофелем, 
сами убеждаются в неправиль
ности своих действий.

Достигнутые успехи не при
ходят сами собой. Это — ре
зультат самоотверженного тру
да наиболее сознательных и пе
редовых людей нашего коллек"- 
тиНного сада. Мы нр можем не 
видеть этих людей и было бы не
справедливо не отметить их 
здесь на страницах газеты. То
му, каким сейчас выглядит кол
лективный сад, в "основном мы 
обязаны коллективу Томского 
политехнического института. 
Своевременная и большая по
мощь в организации коллектив
ного сада всегда оказывалась со 
стороны дирекции Томского по
литехнического института. Наи
более энергичная, настойчивая и 
многолетняя работа по созда
нию коллективного сада прово
дилась Н. В. Трикашным и 
А. И, Мельник. Большую по
мощь оказывали Шерстнев 
А, Г.. Шерстнева Л. С., Щкро- 
ев А. И., Дрожжин А. И,, 
Вольшанин В. И„ Иванова 
М. И.

Итак, коллективный сад — 
это не мечта, а реальность. 
Каждый трудящийся может и 
должен быть в рядах коллек
тивного садоводства. Это — 
зелог здоровья, хороший отдых.

В. ФРОЛОВ.
Председатель Томского го

родского общества мичуринцев.

Хороший отдых
Участок под .садоводство мы 

начали осваивать, не имея для 
этого ни опыта, ни .знаний 
Живой свидетель нашей агро
технической безграмотности — 
растущая и ныне плодонося, 
щая ранетка, посаженная по 
Кизюринско - Тяжелышказско. 
му способу (наклонно и с об
резкой вершины). Из-за отсут
ствия опыта и благоприятных 
погодных условий в первый 
год освоения на участке при 
жалась одна .шестая часть цо. 
саженного. Порой возникало 
с мнение в полезности начато
го дела. От полного разочаро
вания удерживали лишь успе
хи некоторых товарищей, и, в 
первую очередь, успехи Три- 
кашного Н. В., участок которо
го всегда находится в образцо
вом состоянии. Со временем 
накапливался опыт. Осенью 
1953 и 1954 гт. на участок 
было завезено большое коли
чество органических удобре
ний. Результат не замедлил 
сказаться. Ёсл1Г в прошлом го
ду с участка было собрано 
только 5 ведер малины, то в 
текущем году собрано малины 
У ведер, смородины — 5, кры- 
жовннка — 2 ведра. Начали 
плодоносить яблони.

Перспективы на урожай 'бу
дущего года еще более значи
тельна.

В данное время, когда посад

ки произведены полностью, а 
земля удобрена, работы по ухо
ду за садом резко сократились. 
Во всяком-случае, мы твердо 
убеждены, что садоводство — 
выгодное и полезное занятие.

На долю зачинателей садо
водства в политехническом ин
ституте выпали наибольшие 
трудности организационного 
периода. Несвоевременное при
обретение саженцевг плохое 
водоснабжение, отсутствие по
ложительных примеров и др., 
часто, служили причиной гибели 
посаженного, убивали инициа
тиву начинающих садоводов. 
Теперь многие трудности пере
житы и вновь вступающим в 
члены общества мичуринцев 
легче осваивать свои участки. 
Показателен п этом отноше
нии пример И. М. Русанова, 
получившего участок весной 
этого года. Саженцы тов. Ру- 
сапо'Я приобрел у соседей по 
садоводству, пользовался водо
проводом и квалифицированной 
консультацией. В июле—авгу
сте тов. Русанов собрал со 
своего участка ведро малины. 
И, правду говоря, становится 
непонятным, почему до сего 
времени в коллективе институ
та садоводство не стало мас
совым.

А. ШЕРСТНЕВ, 
Л. ШЕРСТНЕВА.

На снимке: яблони на участке А. и Л. Шерстневых. 
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Рационально 
использовать 

мичуринские участки
Свыше ста семей рабочих и 

служащих института имеют уча
сток на территории коллектив
ного сада города. Некоторые из 
садоводов построили или строят 
на участках домики для отды
ха: это даст возможность прово
дить выходные дни и время от
пуска вне города на свежем 
воздухе.

Надо сказать, что занятия 
садоводством, видимо, кажется 
многим работникам института 
нецелесообразным. Ничем иным 
нельзя объяснить тот факт, что 
наш коллектив . за последние 
два-три года не пополнился но
выми садоводами. Больше то
го, есть лица, которые по два- 
три года пользуются взятыми 
под сад участками для возделы
вания овощных культур: карто
феля, капусты и др. Таковы, 
например, владельцы участков 
лаборант Нужных, шофер Ма- 
няфов. Без пользы для себя и 
во вред другим садоводам удер
живают за собой участки асси
стент Никольская, работник 
библиотеку Холодковская, лабо
рант Солодовников. Оставлен
ные без ухода участки стали 
рассадниками сорняков на всей 
территории сада, а произведен
ные ими ягодные посадки по
гибли.

. Вопрос о рациональном ис
пользовании взятых во владе
ние садовых участков и о дис
циплине в коллективном саду 
обсуждался на общем собрании 
садоводов в начале августа. 
Собрание рекомендовало прав
лению коллективного сада 
изъять осенью этого года уча
стки, используемые для посад 
ки овощных культур, слабо ос
ваиваемые, и те, за которыми в 
течение ряда лет нет должного 
ухода.

После 20 сентября начнется 
закрепление участков за лица 
ми, желающими заложить сад 
К этому времени на террито 
рню сада будут завезены са 
жепцы малины, смородины 
яблонь. В настоящее время 
производится прием денег на 
приобретение саженцев.

Н. ТРИКАШНЫИ.

Из блокнота 
студента— геолога

Кругом, куда ни глянешь ты, 
Легли лесистые хребты;
Как будто навсегда застыл, 
Белеет снеговой'Таскыл. 

Подернут дымкой голубой 
Простор тайги моей родной 
Остры, как лики, и стройны 
Здесь пихты смотрят с вышины. 

Направо взгляда поворот -— 
Березка стройная растет. • 
Сверкая ясной белизной.

ч .

Зовет меня: «Побудь со
. мной,

Взгляни, как все светло вокруг 
И улыбнись со мною, друг!» 
Еще немножечко правей — 
Ажурный переплет ветвей. 

Краснеют гроздья средь
листвы

Как видно, догадались вы:
Я о рябине речь веду, —
Ей здесь приврльно, как в - 

саду.

Надежен частокол ветвей: 
Седой буран не страшен ей

Пониже опускаю взгляд — 
Кусты смородины стоят
И рдеют ягоды на них

* "• 1 ,  1

На гроздьях сказочно-больших

Здесь и малинник, и цветы.— 
Своей, сибирской красоты.

А сверху голубой простер 
Изоблаков ковер • простер,
И легкий летний ветерок 
Его относит на восток

Э. ВОРОНОВ.

Спортивная жизнь в институте
Живо н интересно протекает 

спортивная жизнь нашего ин
ститута. Немало успехов до
стигнуто нашими спортсмена
ми. А это объясняется, прежде 
всего, хорошей организаторской 
работой спортклуба и кафедры 
фиэвосттнтазшя. Немалую роль 
в подготовке спортсменов сы
грали и тренеры. Хочется от
метить хорошую работу трене
ров легкоатлетов Д. А. Марав- 
ского, Тарасовой и др.

Успех в соревнованиях объ
ясняется также и тем, что они 
всегда являются массовыми. 
Среди студентов много хоро
ших спортсменов, которые все
гда защищают честь нашего 
института и области. Некото
рые из них являлись участ

никами спартакиады 
СССР

народов

Заслуженным * уважением 
пользуются такие спортсмены, 
как Л. Андреева, — член сбор, 
ной команды РСФСР по легко- 
атлетике, Тарасова — мастер 
спорта, Хайновский — участ
ник спартакиады народов 
РСФСР, Баонин (студент РТФ). 
Шевцов (студент ЭМФ) — чле
ны сборной команды области 
по волейболу, и многие др.

Но чтобы достичь еще боль
ших результатов, надо и моло
дым, вновь поступившим 
студентам принять активное 
участие в спортивной жизни 
института. Хочется пожелать 
нашим новичкам больших ус
пехов.

В. ПЕТРОВ.

Летний отдых детей 
был организован плохо

В период летней оздорови
тельной кампании в пионерском 
лагере обкома работников Выс
шей школы за два сезона побы
вало 448 человек.

Большая забота в, подготовке 
к открытию пионерлагеря была 
проявлена со стороны обкома.

Имелись все условия для то
го, чтобы организовать куль
турный отдых ребят, но раоот- 
кики пионерлагеря не сумели 
добиться этого. В силу плохой 
работы завхоза и малой требо
вательности со стороны т. Па
новой, начальника, пион ер лаге, 
рл, продукты доставлялись с 
опозданием л порой плохого 
качества. Имелась масса и дру
гих организационных непола
док.

Надо сказать, что со сторо
ны местного комитета ТПИ от

сутствовал контроль. За весь 
период в пионерлагере ни разу 
не был ни председатель МК 
тов. Поляков, ни его' замести
тель тов. Шадрин.

Плохо обстояло у нас дело с 
санитарным состоянием:' грязно 
было в палатках пионерской 
комнате и очень грязно на кух
не.

В пионерлагере не было ве
селья, замечательных походов, 
той сплоченности, которая бы 
ла в прошлые сезоны.

Поэтому в этом, году в пио
нерлагере было значительно 
хуже, чем в прошлые годы, 
и мы остались очень недоволь 
ны нашим отдыхом.

БЕРДНИКОВА.
ПЕНЬКОВА, 

ЗЛОБИНА, 
члрны ВЛКСМ

И. о. редактора Ю. С. НЕХОРОШЕЙ

г. Гааги, тиинграфна М  3 Ноангрэфяэдята Тираж 1000 Заказ М 3098


